



Une centrale plus que jamais rayonnante !

25 ans c'est l'âge de la Centrale Des Audioprothésistes !

Une centrale plus que jamais rayonnante avec ses 750 centres en France notamment grâce à sa fusion récente avec le réseau REVAUDIO.

Une centrale rayonnante qui lui donne aujourd'hui la place de **1^{ère} centrale des audioprothésistes indépendants en France.**

Une centrale rayonnante au travers des offres de services qu'elle propose à ses audioprothésistes pour **soutenir et développer leur activité, leur expertise et leur image de professionnels de santé.**

Une centrale rayonnante grâce au dynamisme de son équipe qui déploie **chaque jour une énergie unique pour satisfaire ses adhérents !**

Marc Klein, directeur de la Centrale souligne :

*« C'est avec beaucoup de fierté que nous célébrons cette année nos 25 ans. **C'est grâce à nos adhérents et nos partenaires fournisseurs, à leur fidélité et à leur implication, qu'aujourd'hui nous en sommes là.***

Des valeurs humaines fortes, un accompagnement de tous les instants pour nos adhérents, des services de qualité, des conditions commerciales exclusives et performantes, ont toujours été au cœur de la stratégie de la Centrale.

Aujourd'hui, notre ambition est de faire rayonner de manière encore plus forte les audioprothésistes indépendants, en leur offrant un niveau de service des plus complets du marché. »

Pour fêter ses 25 ans, la CDA vous réserve de nombreuses surprises...

Restez à l'écoute de notre actualité !

